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遠軽ロータリークラブ

会長報告 高井 一博 会長①
皆さん今晩は。すっかりあたりの山々の雪も消

え、急いで春本番を迎えているように感じます。
その様な中、去る10日遠軽高等学校の入学式

に参列させていただきました。真新しい制服に身
を包んだ全日制166名の新入生が、多くの保護
者、ご来賓の方々に見守られ入学されました。私
が入学した頃は、1学年7～8学級300名を超える
新入生が遠軽をはじめ近隣町村より入学しまし
た。近年の少子化などの影響から、生徒数の減少
により現状は5学級の維持に向けての対応とし
て、町外からの生徒さんを受け入れるための寮、
下宿施設の充実が図られております。
また、町としても下宿費用の一部を助成するなど
支援に力を入れているとの事です。

学業面は元より、部活動に於きましても遠高生
は優秀な成績を納めております。その事も町外か
らの生徒増の好影響となっているものと思います。

吹奏楽局の校歌演奏を聴いて思いました。この
校歌があらゆる部活動をはじめ多くの大会にむけ
ての壮行式そして各地の野球場などに於いて、数
多く演奏されるよう期待してやみません。

当日はご来賓として多くの当クラブ会員のご参
列がありました。遠軽町長佐々木修一様に続き大
西会員によりますPTA会長としてのお祝いの言葉
を述べられ、式は結びを迎えました。

本日の夜間例会、懇親を深めて参りましょう。

幹事報告 乾 淳 幹事②
１．地区ガバナー事務所より、トルコ・シリア大

規模地震に係る災害義援金に対して礼状。

２．第4分区都市連合会（IM）は、6月17日㈯
13:30より、雄武町のホテル日の出岬で開催。
出席締切は本日。

委員会報告
◇大西 孝拡 次年度幹事③

16日、紋別で開催の地区研修・協議会の各会
場、昼食会場の場所が分かりました。往路の配車
は木村車、大西車、成田車。現地では私が皆さん
を誘導致しますので、よろしくお願いします。
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第３０６８回例会記録

★開 会 点 鐘：高井 一博 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ ：手に手つないで
★四つのテスト：－

日時：2023年 ４月１３日㈭18:00～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：石井 朋子 ＳＡＡ⑤

4月
27日㈭

12:30～

クラブフォーラム
次年度活動計画

五大奉仕部門

本日のプログラム 懇親会
佐藤 和徳 親睦活動委員会委員長⑥

本日の懇親会は当委員会の森会員に準備して頂
いておりますので、乾杯の発声も森会員というこ
とでよろしくお願いします。
◇乾杯 森 省三 親睦活動委員会委員⑦

私は遠軽に来て丁度1年が経ちました。そのま
まロータリークラブに入会して1年になります。
皆様からの暖かいご指導もあり、何とか1年やっ
てこられました。これからも出来る限りロータリ
ークラブ活動に参加していきたいと思っておりま
すので、どうぞよろしくお願いいたします。

それでは乾杯いたします。乾杯！
【名前後の〇数字は写真の番号】

クラブフォーラム
地区研修・協議会報告
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4月 6日 41 39 28 3 79.5%
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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本日のプログラム 委員会担当例会

ＳＮＳの活用について
（ソーシャルネットワーキングサービス）

メディア委員会 加藤 幸徳 委員長
去年、au KDDIの大規模通信障害が発生、電

話・携帯が繋がらなく、その時、スマホのLINE
で連絡ができたということで、SNSを活用した
ようということから、それをどの様にしていっ
たらいいのか皆さんのご意見を集約しようとい
うことで、今年のメディア委員会の一つのテー
マとなっておりました。

2、3日前もNTＴ東がやはり通信障害を起こし
て、SNS、インターネットは繋がっていたから
といって、今後そういうような障害が起こらな
いとも限らない、いろんな手段を使って会員の
やり取り・連絡できれば良いと言いうことで、
SNSについてご説明します。
①LINE（ライン）：メッセージアプ
リとして日本で最も使われているラ
インには「公式アカウント」という
枠組みが存在します。

企業やお店などがLINEにアカウントを持ち、
「友だち」追加したユーザーとコミュニケーシ
ョンが取れる機能です。

③Instagram（インスタグラム）
・若年層の利用の多いインスタグラ

ムにも、企業アカウントが増えつ
つあります。

・「インスタ映え」が流行語大賞を受賞した背
景が物語るように、オシャレヘのニーズが高
いSNS。

・写真や動画の投稿がメイン。
・このSNSもロータリーCでの活用は難しい。
④Facebook（フェイスブック）
・最大の特徴は実名登録制。もとも

とは現実の繋がりをネット上で再
現するSNSと言われ、現実の友人
とネット上でも交流することができるように
と開発されました。そのため、全く知らない
人と突然繋がることはあまりありません。

ロータリークラブというグループを作成し
そこに歴代の会員が参加し、コミュニケーシ
ョンをとることが可能です。

・近隣では、美幌ロータリークラブ、網走ロー
タリークラ ブが運用しております。
以上です。
現時点では、LINEを活用してメッセージや画

像を会員に配信することが、一番良いと思われ
ます。しかし、フェイスブックの問題点として；
(1) フェイスブックで、情報を更新していかなけ
ればならないため、継続的な運用が必要。
(2) 運用にあたり、体制、ルールをどのように整
えるかが問題となります。ホームページと両方
やるのか、会報作りはどうするのか、等々。

そのためにも、まずはアンケートにお応えく
ださい。皆様の利用状況、特に「意見」、「要
望」、「助言」を取りまとめ、メディア委員会
としてSNS活用を進めて参ります。

LINEの設定ができないという人は、弊社に担
当者を用意しますので、起こしください。

須藤順一
出席委員長④

ニコニコＢＯＸ 2022-23年度合計504,000円☆閉会点鐘：高井一博会長☆今月会報担当：上田 稔委員 2022-23_37th_02


